

# CURIICULO VITAE

## **NOMBRE DEL SERVIDOR (A) PUBLICO (A):**

Edgar Mauricio García Garay.

## **DENOMINACIÓN DEL PUESTO:**

Director de promoción económica y turismo.

## **ÁREA DE ADSCRIPCIÓN:**

Jefatura de Gabinete

## **TIPO DE TRABAJADOR:**

Confianza

## **SANCIONES ADMINISTRATIVAS DEFINITIVAS APLICADAS:**

NO PRESENTA

## **DIRECCIÓN DE LA OFICINAS:**

Ramón Corona #32, segunda planta dentro de presidencia municipal.

## **NIVEL MÁXIMO DE ESTUDIOS:**

Posgrado en Master in Professional Development, Universidad de Alcalá (2015-2016) con especialidad en creación de empresas, innovación y emprendimiento e ingeniero mecánico.

## **EXPERIENCIA LABORAL:**

### **1. Gerente de Desarrollo de Negocios | Geokapti México y ATD (Octubre 2023 - Junio 2024)**

En el cargo de Gerente de Desarrollo de Negocios, se lidera la creación y ejecución de la estrategia comercial enfocada en el posicionamiento de la marca dentro del sector tecnológico y agrícola. Las principales responsabilidades incluyen la sensibilización sobre la importancia de la tecnología en la agricultura nacional, mediante el uso de drones agrícolas y técnicas de fotogrametría. Se trabaja estrechamente con equipos de ventas y marketing para crear una estrategia de comunicación sólida que impulse las ventas y el reconocimiento de la marca en el mercado. Además, se implementan análisis de datos que facilitan la toma de decisiones estratégicas en la empresa, mejorando la proyección y el rendimiento en ventas.

Esta versión Publica se elabora en apego a los criterios sustantivos y adjetivos que por cada rubro de información determina el formato 17 LGT\_Art\_70\_Fr\_XVII, del anexo I de los Lineamientos Técnicos Generales para la Publicación Homologación y Estandarización de la Información de las Obligaciones establecidas en el Título Quinto y en la fracción IV del artículo 31 de la Ley General de Transparencia y Acceso a la Información Pública, que deben de difundir los sujetos obligados en los portales de Internet y en la Plataforma Nacional de Transparencia

## **2. Líder de Innovación para SCM | Bodesa SAPI de CV (Junio 2021 - Diciembre 2022)**

Como Líder de Innovación, se gestiona la coordinación y ejecución de proyectos tecnológicos orientados a optimizar los procesos en los puntos de venta. Entre las responsabilidades, se incluye el análisis de las necesidades y problemas detectados en el comportamiento de los consumidores, proponiendo soluciones tecnológicas innovadoras que impactan directamente en la experiencia del cliente. Se asegura la correcta implementación de herramientas comerciales avanzadas, supervisando el seguimiento y la validación de los proyectos. Este rol implica la optimización continua de procesos en las operaciones comerciales, garantizando que los desarrollos tecnológicos cumplan con las expectativas de la organización.

## **3. Director del Centro de Innovación (REDI) Zapotlán El Grande | Secretaría de Innovación, Ciencia y Tecnología (Octubre 2020 - Mayo 2021)**

Desde la Dirección del Centro de Innovación del Sur de Jalisco, se lidera el desarrollo de estrategias de innovación y fortalecimiento del ecosistema emprendedor en la región. Entre las actividades destacan la gestión de recursos públicos destinados a mujeres emprendedoras y empresarias, y el mapeo de actores clave en el ecosistema de innovación local. También se impulsa la creación de planes de aceleración y profesionalización para PyMEs, identificando necesidades de clientes y empresarios, y conectándolos con soluciones tecnológicas que permiten el crecimiento sostenible de sus negocios.

## **4. Docente Universitario | Universidad Enrique Díaz de León (2020)**

En este rol, se impartieron materias orientadas al desarrollo de habilidades empresariales y liderazgo. Las materias incluyeron Diferencias Culturales, Liderazgo y Diseño Organizacional, proporcionando a los estudiantes las herramientas necesarias para gestionar equipos y organizaciones de manera efectiva. La enseñanza estuvo enfocada en fomentar una mentalidad crítica y orientada a resultados en un entorno empresarial competitivo.

## **5. Fundador y Director de Operaciones | Barretec SAPI de CV (2014 - 2020)**

Como fundador y director de esta empresa tecnológica dedicada a la fabricación de soluciones ecológicas, se gestionó el desarrollo de barredoras y árboles solares. Este proyecto permitió a la empresa obtener varios reconocimientos internacionales, incluyendo el premio Cemex-Tec 2015 a nivel Latinoamérica. Durante este tiempo, se participó en "Shark Tank México", logrando inversión de dos empresarios para fortalecer el crecimiento de la empresa. Bajo este liderazgo, Barretec también fue reconocida en diversas competencias de innovación tecnológica, consolidándose como un referente en el sector de tecnología ecológica.

## **6. Docente Universitario | Universidad Autónoma de Guadalajara (2017 - Diciembre 2020)**

Se impartieron clases en diversas disciplinas, como Matemáticas, Probabilidad y Estadística, Álgebra y Cálculo Diferencial, entre otras materias técnicas. También se brindó apoyo como docente en las áreas administrativas, enseñando sobre Desarrollo de Empresas y Desarrollo Profesional. Durante

este tiempo, se desempeñó como asesor técnico especializado en la incubadora de negocios de la universidad, guiando a emprendedores en el desarrollo de proyectos innovadores que resultaron en casos de éxito reconocidos a nivel local y nacional.

### 7. Asesor, Consultor y Mentor de Emprendimiento (2018 - Actualidad)

Se desempeña como asesor y mentor para emprendedores y pequeñas empresas, ayudándolos a estructurar y desarrollar estrategias comerciales innovadoras que favorecen su crecimiento en el mercado. Entre los logros destaca la cofundación del programa de aceleración **EMPRENDE 360**, que apoya a emprendedores en áreas como la innovación tecnológica, el marketing digital y el desarrollo de productos. Además, se cofundó la red de networking **Conecta Tamazula**, un espacio diseñado para conectar emprendedores y fomentar el desarrollo económico a nivel local.

### 8. Programas Desarrollados y Marcas Fundadas

A lo largo de su trayectoria, se han fundado y desarrollado varias empresas y programas, incluyendo:

- **Yanayi Superfoods & Adaptógenos:** Marca dedicada a la comercialización de superalimentos, enfocada en la salud y el bienestar a través de productos naturales y adaptógenos.
- **Luminarte:** Estudio fotográfico que ofrece servicios especializados, incluyendo el uso de drones para capturar imágenes aéreas y proyectos de fotogrametría.
- **Burrifast:** Restaurante de comida rápida con un enfoque filantrópico, especializado en burritos nortños. Parte de sus ganancias se destina a apoyar causas sociales, integrando el emprendimiento con una responsabilidad social.
- **Innomind:** Empresa dedicada a la automatización de procesos empresariales, aumentar las ventas y mejora de atención a clientes asistido con IA

### 9. Programas Internacionales

Como parte de la formación internacional, se participó en el programa **Training Fellow in Innovation Leadership** en la Universidad de Oxford y la Royal Academy of Engineering, Londres. Este programa fortaleció las habilidades de liderazgo en innovación, permitiendo aplicar esos conocimientos en diversos proyectos locales e internacionales. También se realizó una pasantía en **Tekus SAS e IMJUVE**, en Medellín, Colombia, enfocada en el desarrollo de estrategias de emprendimiento e innovación.

Atentamente



Ing. Edgar Mauricio García Garay

Esta versión Pública se elabora en apego a los criterios sustantivos y adjetivos que por cada rubro de información determina el formato 17 LGT\_Art\_70\_Fr\_XVII, del anexo I de los Lineamientos Técnicos Generales para la Publicación Homologación y Estandarización de la Información de las Obligaciones establecidas en el Título Quinto y en la fracción IV del artículo 31 de la Ley General de Transparencia y Acceso a la Información Pública, que deben difundir los sujetos obligados en los portales de Internet y en la Plataforma Nacional de Transparencia